
令和元年度第１回名張市及び伊賀南部環境衛生組合入札等監視委員会 概要 

 

 

第１ 日時  令和元年５月２２日（水）午後１時４０分から午後３時９分 

 
 

第２ 場所  名張市役所 ２階庁議室 

 
 

第３ 出席者  

委 員 仲西 秀子 （行政書士 行政書士仲西事務所） 

 川合 良司 （司法書士 三重県司法書士会伊賀支部長） 

     廣野 一三  (税理士 ＴＫＣ全国会会員 税理士法人アチーブメント三重事務所) 

     河野 壮登 （弁護士 楠井法律事務所） 

     五十石 浩 （近畿大学工業高等専門学校准教授）               

 

事務局 理事（設計審査・契約・検査担当） 契約管財室長 

 契約検査係長 契約管財室主幹 

 
 

第４ 内容 

１ 議事 

（１）契約状況の報告について 

①名張市 

対象期間 平成３１年１月１日～平成３１年３月３１日 

   条件付き一般競争入札  ４１件 

   随意契約        ４０件 

   変更契約       １１１件 

   合計         １９２件 

 

   ②伊賀南部環境衛生組合 

対象期間 平成３１年１月１日～平成３１年３月３１日 

   条件付き一般競争入札   ０件 

   随意契約        １１件 

   変更契約         ０件 

   合計          １１件 

 

  



（２）抽出事案の審議について 

  ①Ａ重油（3月分）の単価契約 

（随意契約 伊賀南部環境衛生組合 業務室） 

質問 回答 

設計金額の根拠は何ですか。 名張市契約管財室が毎月締結している契約

単価を準用して、設計金額としています。 

見積結果は１事業者のみが、設計金額よ

りも低く入札していますが、設計金額が

低すぎるのですか。 

名張市が締結している契約単価を設計金額

としていますので、年に１回くらい、どこの

業者も設計金額よりも高く入札して、落札

者がいないこともあります。 

 

落札者がいない場合はどうなりますか。 名張市が締結している契約単価で、契約を

します。 

毎月、契約していますが、契約金額の変

動はありますか。 

平成３０年度では、一番安い額は７９円、一

番高い額は９４円でした。 

見積りをとる事業者は、毎回同じです

か。 

毎回、入札参加資格者名簿に登録のある６

社に見積をとっています 

 

 

②上三谷・竜口系電気設備更新工事 

（条件付き一般競争入札 上下水道部 浄水室） 

質問 回答 

３０年経過していますが、最近、不具

合等は出ていますか。 

特に不具合は出ていませんが、名張市水道

事業基本計画に基づき、３０年で更新する

こととしています。 

業者の選定とか、絞り込みはしたのです

か。 

入札参加資格要件として、経営事項審査の

電気工事の総合評点が９００点以上で、浄

水場やポンプ場でテレメータ装置の新設等

を含む電気工事について、今回発注した設

計金額の７０％以上の金額の元請完成工事

実績がある事業者としました。 

取替えて不具合のない機器は、その後ど

うなりますか。 

その施設、機器等の専用のものですと、ほか

の場所で使うことは難しいです。部分的に

使えるようなものは、予備として置いてお

いたりすることもあります。 

入札参加資格を満たす事業者はたくさ

んありますか。 

全国発注ですので、入札参加資格を満たす

事業者はたくさんあると思います。 

 

 

 

 



③三重県知事選挙及び三重県議会議員選挙事務従事者派遣業務 

（条件付き一般競争入札 選挙管理委員会事務局） 

質問 回答 

複数単価契約とは何ですか。 1つの単価のみの契約であれば、単価契約な

のですが、単価の種類が複数ある場合には、

複数単価契約となります。今回の場合です

と、投票事務と開票事務に種類が分かれて

いて、それぞれの事務の１時間当たりの単

価がいくらになるかという複数単価契約と

なります。 

設計金額は１時間あたりの金額ではな

いのですか。 

それぞれの種類の１時間当たりの設計金額

に予定数量である予定時間数を乗じた金額

です。 

選挙事務に従事した人数は何人ですか。 投票所で従事した市職員は１５１人。３３

か所ありますので平均４．５人。派遣職員以

外で１５１人です。開票事務は８４人。選管

職員等の総括的な取り組みをした職員は１

８人います。 

投票管理者や投票立会人の日当はいく

らですか。 

投票管理者ですと１万２，６００円で投票

立会人は１万２００円で、条例で定められ

ています。 

入札参加業者が１事業者だけですが、理

由は分かりますか。 

選挙の日程は急に決まったりすることもあ

りまして、短期間でたくさんの人数を集め

ることは、事業者としてもなかなか難しく、

名張市の近辺では、この１事業者くらいし

かないのかもしれません。 

 

 

④鴻（その３）枝線下水工事 

（随意契約 上下水道部 下水道建設室） 

質問 回答 

なぜ随意契約なのですか。 現在施工中の水道工事と交錯する箇所での

工事で、工事の性質上、現在施工中の業者に

施工させた方が、工期短縮、経費削減に加

え、安全、円滑な施工が確保できるため。ま

た、公共工事で新しくした舗装を別の工事

でやり直すことは、規定で３年間はしない

ので、今回、水道工事をしている箇所と同じ

ところを下水工事する必要がありましたの

で、同時期に施工した方が良いということ

で随意契約としました。 



⑤新田 6期地区用水施設整備工事（その 1） 

（変更契約 産業部 農林資源室） 

質問 回答 

機械小運搬が必要とは。 現場の道の勾配がきつく、ダンプ、トラック

のタイヤが空転し、施工ができない状況で

あったため、キャタピラ式の特装車を採用

しました。 

工期の変更はどれくらいですか。 １８日間です。 

契約の変更率が２８％ありますが、主な

理由は。 

受注生産である高密度ポリエチレン管の事

業の進捗を見越しての発注とキャタピラ式

の特装車の採用によります。 

何年くらいかかりますか。 新田６期地区は令和３年度の完成予定で、

国からの承認を得ています。続いて、新田７

期地区は未整備で１ｋｍほどありまして、

新田７期地区が終われば全て終了となりま

して、おおよそあと１０年はかかると思い

ます。 

管の耐用年数はどれくらいですか。 ポリエチレン管ですので耐震性も有してい

て、直射日光に当たって劣化するわけでも

ないので、耐用年数は長い期間あると思い

ます。 

ブロック積工をしているのは崩れてく

るからですか。 

ブロック積工とブロック積工の間は河川で

して、橋をかける橋台みたいなものだと思

ってください。この上に調整池みたいなも

のがありまして、排水が川に流れていきま

す。 

 

 

（３）その他 

次回開催日は、８月２８日（水）午後１時４０分に決定。 


